



## Stadtjägerverband gegründet



Foto: VFUW

Stadtjäger haben jetzt einen eigenen Verband gegründet.

Am 24. November 2024 hat sich mit 32 Mitgliedern der Verband für urbanes Wildtiermanagement (VFUW) gegründet. Der will bundesweit Stadtjäger organisieren, unterstützen und weiterbilden, damit sie Bürgern bei Konflikten mit Wildtieren bestmöglich helfen können. Allen voran invasive Neozoen würden Menschen in Siedlungen zunehmend vor ganz neue Herausforderungen stellen, schreibt der Verein in einer Presseinformation.

Ziel des VFUW sei es, pragmatische und unbürokratische Rahmenbedingungen für den Umgang mit Wildtieren im Siedlungsraum zu entwickeln, politisch zu gestalten und praktisch umzusetzen. Dies müsse selbstverständlich tierschutzkonform und waidgerecht geschehen, ohne die Interessen des Bürgers zu vergessen, der seine Gesundheit, sein Wohlbefinden und sein Eigentum vor schädlichen Einflüssen durch eindringende Wildtiere schützen wolle.

Als 1. Vorstand wurde Ulrich Pfeffer, als Vize Martin Schöffner, als Geschäftsführer Jens Lillie und Stefanie Bergmann zur Kassierererin gewählt.

hho